Homenaje a los Héroes: Día Mundial del Productor de Tabaco de la ITGA

Dignidad en Cada Hoja

La Asociación del Tabaco de Zimbabue se une a la ITGA para reconocer y dignificar el trabajo legítimo de los productores de tabaco de todo el mundo, hombres y mujeres que cultivan la tierra con dedicación, preservan las tradiciones rurales y sostienen las comunidades mediante una agricultura responsable.

El Día Mundial de los Productores de Tabaco de la ITGA celebra el legado, los conocimientos y la resiliencia de las familias dedicadas al cultivo del tabaco, sensibiliza sobre la importancia económica y social del cultivo del tabaco en las zonas rurales, promueve el trato justo y la inclusión de los productores en las políticas agrícolas y de desarrollo, y fomenta las prácticas agrícolas sostenibles y la diversificación que protegen tanto los medios de vida como el medio ambiente.

Al celebrar el Día Mundial del Productor de Tabaco de la ITGA, rendimos homenaje a los verdaderos héroes de nuestra cadena de valor del tabaco, los productores cuya dedicación, innovación y resiliencia sostienen este sector vital.

La historia del tabaco en Zimbabue es una historia de notable renacimiento. Tras la introducción de la agricultura por contrato en 2005, nuestro sector experimentó un renacimiento. En la actualidad, aproximadamente 135 000 agricultores, en su mayoría pequeños productores, constituyen la columna vertebral de una industria que alcanzó una producción de 355 millones de kilogramos en la temporada de comercialización de 2025, superando el objetivo del Gobierno de 300 millones de kilogramos.

Homenaje a nuestros campeones

En la reciente exposición inaugural sobre el tabaco de Zimbabue y China, rendimos homenaje a los agricultores que son un ejemplo de excelencia en toda la cadena de valor: Agricultor comercial del año: Denford Mutwiwa, de Headlands, demostró una productividad y una calidad de cultivo superiores, con 280 hectáreas cultivadas la temporada pasada y una ampliación a 330 hectáreas esta temporada. Su adopción pionera de nuevas tecnologías y prácticas sostenibles establece el estándar para la industria.



Pequeño agricultor del año: Nemrody Gochamahove, de Mvurwi, obtuvo reconocimiento por su extraordinaria eficiencia, su excepcional rendimiento y su inquebrantable adhesión a los estándares de calidad.



Excelencia femenina en la agricultura: Monica Chinamasa fue galardonada por su liderazgo y labor como mentora, inspirando a otras personas dentro de la cadena de valor del tabaco. El premio fue recogido en su nombre.



Joven agricultor del año: Ordripha Zishiri representa el futuro del cultivo del tabaco, aportando innovación y una productividad impresionante al sector.



Estos agricultores encarnan el espíritu de la industria tabacalera de Zimbabue, un testimonio de trabajo duro, adaptabilidad y compromiso con la excelencia. Mientras miramos hacia nuestro ambicioso objetivo de 500 millones de kilogramos para 2030, son estos productores quienes nos quiarán hacia adelante, construyendo un legado sostenible desde la hoja hasta la prosperidad.